

# L'équipe du SCFP repousse une autre demande de concession de la part du Conseil du Trésor

Le Conseil des finances et du trésor, qui représente le gouvernement, a rappelé l'équipe de négociation centralisée du SCFP à la table à 16 h aujourd'hui. Le gouvernement a informé l'équipe qu'il ne modifierait pas sa proposition.

Nous avons rappelé le Conseil du Trésor à la table plus tard ce soir. Nous avons clairement indiqué que nos réponses et nos offres ont reflété le fait que nous, l'équipe de négociation centralisée du SCFP, avons seulement accepté de négocier des augmentations économiques générales pour nos membres. Nous restons fidèles à l'intention initiale de la négociation centralisée en gardant les portes ouvertes pour négocier des augmentations économiques générales équitables, et que nous n'accepterons aucune concession.

Comme toujours, nous devons garder les lignes de communication ouvertes avec nos collègues de travail. L'action collective est notre pouvoir.

En solidarité,

*L'équipe de négociation centralisée du SCFP*



## NÉGOCIATIONS VERS L'AVANT